

心も場所も、ピッカピカ！

中学部では、キャリア教育の主なねらいを、「基本的な生活習慣を身につける」、「働くことへの関心を高め、社会参加の基礎を身に付ける」、「自分の役割を理解し、役割を果たす経験をする」と定め、学習に取り組んでいます。

その一つの活動例として、中学部生徒全員で、毎日掃除を行っています。15分という短い時間ですが、掃除用具の使い方や手順などを担当の先生に指導・支援を受け、友達と分担・協力しながら取り組んでいます。4月初めは、慣れず、戸惑いが見られたり、時間内に終わらなかつたりしました。約2か月が経った今では、だいぶ掃除場所や道具の使い方に慣れ、手順を覚え、友達と力を合わせ、テキパキと掃除をすることができるようになりました。時々笑顔を見せながら、次の授業のことを考え終了時刻を話し合ったり、分担の順番などを自分たちで考えたりしながら取り組んでいる様子も見られるようになりました。「きれいになると気持ちがいいね」や「また明日も頑張ろうね」と終わりの挨拶の時、声を掛けながら、これからも続けていきたいと思っています。

将来、社会に出た時に、人とよりよく関わるために、自分の役割を理解し果たすことは、とても大切だと思います。そのような社会性の基礎をしっかりと育てていきたいと思っています。

(文責 中学部:徳田)



【ホウキ使いが上手になりました】



【洗濯物を干しています】

福祉サービス事業所説明会を行います

7月24日(水)9:30~11:50に開催予定です。

八代市役所国保ねんきん課より「障害基礎年金について」ということでお話をさせていただこうと計画をしています。そこで、障害基礎年金についてお尋ねになりたいことを教えてください。下の用紙に記入されて6月21日(金)までに担任の先生にご提出ください。よろしくお願いいたします。

(文責 高等部:松岡)

----- きりとり -----

障害基礎年金についての質問

学部()部 氏名()